

## **"Venedig entdecken – Sprachreise voller Highlights"**

*Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klasse WPF-Italienisch erleben unvergessliche Tage in Bella Italia*

Am Ostermontag machten sich 23 Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klasse des Wahlpflichtfachs Italienisch auf den Weg nach Venedig. Bei traumhaftem Wetter erkundeten sie zunächst Mestre, wo sie erste sprachliche und kulturelle Eindrücke sammelten.

Am Dienstag stand Venedig auf dem Programm: Ein Stadtrundgang führte vorbei an Kirchen, Museen und bekannten Sehenswürdigkeiten wie der Basilica Santa Maria della Salute und dem Teatro La Fenice. Nach einem entspannten Abend mit Pasta und Bowling ging es erholt in den nächsten Tag.

Mittwoch begeisterte der Ausblick von der Dachterrasse des Fondaco dei Tedeschi sowie ein Bootsausflug auf die bunte Insel Burano. Ein Besuch im Hard Rock Cafe Venezia rundete den Tag ab.

Am letzten Tag stand der Markusplatz mit all seinen Sehenswürdigkeiten am Programm. Voller Eindrücke und Erlebnisse kehrte die Gruppe mit dem Nachtzug zurück nach Liezen. Stolz blicken wir auf eine perfekte Reise zurück. Ein großer Dank gilt auch den Eltern, die diese wertvolle Auslandserfahrung ermöglichten.